

# „DIE STADT VON MORGEN“

Veranstaltungsreihe zum  
Verkehrsentwicklungsplan 2030

Vortrag und Diskussion

# Stadt der kurzen Wege – ob zu Fuß oder auf dem Rad: Saarbrücken ist in Bewegung

Die  
Veranstaltungs-  
reihe wird im  
Herbst 2019  
fortgeführt!

Informationen zur Veranstaltungs-  
reihe und Anmeldeformular unter:

[www.vep.saarbruecken.de](http://www.vep.saarbruecken.de)



Arbeitskammer des Saarlandes  
[beraten.bilden.forschen.](http://www.beraten.bilden.forschen.de)

Landeshauptstadt  
**SAAR  
BRÜ  
CKEN**

Die Landeshauptstadt Saarbrücken organisiert in Kooperation mit der Arbeitskammer des Saarlandes die öffentliche Vortragsreihe „**DIE STADT VON MORGEN**“ zum Thema Mobilität der Zukunft mit verschiedenen Schwerpunkten. Grundlage hierfür ist vor allem der Verkehrsentwicklungsplan 2030.

Die zweite Veranstaltung findet **am Donnerstag, 14. Feb. 2019, ab 18.00 Uhr** in der **Arbeitskammer des Saarlandes** statt unter dem Titel:

## „Stadt der kurzen Wege – ob zu Fuß oder auf dem Rad: Saarbrücken ist in Bewegung“

Zur Stärkung der Lebens- und Aufenthaltsqualität in unseren Städten sind attraktive Wegebeziehungen im näheren persönlichen Umfeld von entscheidender Bedeutung – die sogenannte „Nahmobilität“. Gemeint ist eine selbstständige Mobilität im Wohnumfeld aus eigener Kraft heraus, beispielsweise zu Fuß, auf dem Fahrrad, mit Inlineskates o. ä.

Eröffnet wird die Veranstaltung von **Monika Kunz**, Leiterin des Stadtplanungsamtes der Landeshauptstadt Saarbrücken.

In einem interaktiv gestalteten Vortrag wird **Dr. Michael Frehn** die Aspekte der Nahmobilität durchleuchten und auf Ihre Anmerkungen eingehen.

Die Landeshauptstadt Saarbrücken freut sich auf eine interessante Veranstaltung und lädt hiermit alle ein mitzudiskutieren.

Der Eintritt ist frei. Um Anmeldung wird gebeten.

Weitere Informationen und Anmeldeformular:

[www.vep.saarbruecken.de](http://www.vep.saarbruecken.de)



Arbeitskammer des Saarlandes  
beraten.bilden.forschen.

Landeshauptstadt  
**SAAR  
BRÜ  
CKEN**